

Rapat Muskam Kampung Enggal Jaya Awal Tahun 2022

Mustapa - MERAUKE.OPINIPUBLIK.ID

Feb 6, 2022 - 02:04



Rapat Muskam Kampung Enggal Jaya

Merauke, Papua– Pemerintah Kampung Enggal Jaya Distrik Elikobel Kabupaten Merauke Provinsi Papua telah mengadakan Musyawarah Rencana Pembangunan Kampung yang biasa dikenal dengan sebutan Muskam.

Musrenbang ini bertempat dalam aula Kantor, yang dihadiri oleh Perwakilan

Kepala Distrik Elikobel, Babinsa, Ketua Bambuskam, TPP P3MD (PLD), tokoh masyarakat, tokoh Agama, PKK dan tokoh Pemuda Kampung Enggal Jaya. Sabtu, (15/02/2022).



Musrenbang Kampung adalah forum rebug warga Kampung yang dilakukan untuk membicarakan masalah dan potensi pembangunan Kampung agar teridentifikasi dengan baik untuk memberikan arah yang jelas atas tindakan yang layak menurut skala prioritas dan dilaksanakan dalam mengatasi masalah atau memaksimalkan potensi yang dimiliki sebagai dasar program kerja pemerintah Kampung melaksanakan penganggaran dan kegiatan tahunan Kampung Enggal Jaya lima tahun kedepannya sesuai dengan Visi Misi Kepala Kampung yang baru terpilih Ibu Rose Yulian Frida.

Dalam sambutan Ibu Rose Yulian Frida menyampaikan " Maksud dan tujuan dari Musrenbang Kampung ini Dilaksanakannya model perencanaan partisipatif di tingkat Kampung yang melibatkan semua komponen masyarakat, lembaga kemasyarakatan, swasta dan pemerintah Kampung/lembaga pemerintah lainnya yang ada di Kampung "Ucapnya.

Lanjut Ibu Rose menjelaskan " untuk menyepakati prioritas kebutuhan dan masalah yang sangat mendesak untuk direalisasikan dalam bentuk program maupun kegiatan pada tahun perencanaan/ tahun yang akan datang."Ujarnya.

Adapun usulan warga menjadi kewenangan daerah yang berada di wilayah kampung pada forum musrenbang Distrik Dalam menentukan kesepakatan prioritas kebutuhan utama sebagaimana beberapa usulan warga yang akan menjadi prioritas dari anggaran ADD/DD dan anggaran Pemerintah Kabupaten yaitu :

1.Pekerjaan Jalan Utama Kampung /Pengaspalan2.Rehap sekolah, Penambahan Ruang Belajar, pengadaan Rumah Dinas Guru, dan pembangunan PAUD.3.Rehap Posiandu, dan Pustu.4.Rehap Penampunga Air.5.Pembangunan Jembatan Jalan usaha Tani Jalur tiga.6.Pendataan Ulang warga penerima Bantuan Lansung Tunai (BLT).

Kegiatan yang mendesak untuk dilaksanakan dan sangat dibutuhkan oleh warga kampung Enggal Jaya, namun seluruh kegiatan ini tidak dapat dibiayai dari dana ADD maupun Dana Kampung, tapi dimasukkan sebagai prioritas kegiatan Kampung yang akan diusulkan dan disampaikan pada saat Musrenbang Distrik nantinya.

Harapan Kepala Kampung Enggal Jaya Kepada Pemerintah Kabupaten sampai pusat agar semua program usulan warga dalam Musreimbang awal tahun 2022 ini dapat terealisasi. (Mustapa)